

台湾観光庁×日本旅行業協会 2025

台湾・野柳石光～野柳ライトアッププレミアナイト 2025 6月27日 開催！



～台湾・野柳ジオパークで幻想的な光の世界をひとあし早く体験～

台湾観光庁と日本旅行業協会（JATA）は、台湾・北部海岸の人気観光地「野柳ジオパーク」にて、夜間ライトアップイベントの限定公開に伴い、「野柳ライトアップ プレミアナイト 2025」を開催いたします。

本イベントは、夏のシーズンを迎える野柳ジオパークで開催される人気のシーズンイベント「野柳石光・夜訪女王ナイトツアー」（2025年6月28日～7月13日）前日の限定公開に合わせて企画した特別観光イベントです。野柳ジオパークは、数百万年にわたる地殻変動によって岩が隆起し、海風の浸食で長い歳月を刻みながら生まれた独特な地形や地層が特徴で、「女王頭（クイーンズヘッド）」をはじめとする多様な形状の奇岩群が有名です。一般公開に先駆けてご案内するライトアップイベントでは、日本の皆様に台湾伝統芸能のパフォーマンスによる歓迎セレモニーでお迎えし、日没から夜にかけて大自然が創造した奇岩群や地層をカラフルでダイナミックな光で照らし出されるライトショーをお届けします。幻想的な光の世界に包まれる貴重な景観をぜひご体験ください。

台湾観光庁×日本旅行業協会

野柳ライトアップ プレミアナイト 2025

開催日：2025年6月27日（金）

企画：台湾観光庁×日本旅行業協会（JATA）

運営管理及び指導：交通部観光署（台湾観光庁）北海岸及觀音山國家風景区管理処

●イベント特設サイト（台湾観光庁） <https://go-taiwan.net/index.php/yehliupn2025/>

●動画（台湾観光庁）短縮版 URL <https://00m.in/YoJhW>

<https://go-taiwan.net/ikutabi/wp-content/uploads/2025/04/e86630927c0f0a0af3d9c789f9b0a8be.mp4>

●6/27 開催のイベントは協賛ツアー参加者が対象となります。

下記の旅行会社各社のイベントツアー募集 WEB ページをご参照ください。

エイチ・アイ・エス、JTB、阪急交通社、クラブツーリズム、東武トップツアーズ、

ジャルパック、日本旅行、T-LIFE ホールディングス（旅つくす）、読売旅行、

名鉄観光、農協観光、ツアーウェーブ、VELTRA（ベルトラ）

【ツアー特典】：* 公開限定日特別ご招待 * 台湾伝統芸能パフォーマンス

* 皇冠海岸觀光圈特產品マルシェ開設

* オリジナル木製 3D ポストカードプレゼント



大自然が創り出した奇跡の風景 — 野柳ジオパーク

台北から陸路で約1時間、北部海岸沿いの岬の先端に広がる「野柳ジオパーク」は、太平洋を臨む絶景スポットです。ここは、数百万年にわたる地殻変動によって岩が隆起して希少な地層が幾層にも重なり、個性的な奇岩が無数に点在する奇跡のような風景が広がる地質公園です。

同パークの象徴として名高い「女王頭（クイーンズヘッド）」をはじめ、「キノコ岩」、「蜂の巣岩」、「ハート岩」ほか、数え切れないほどの個性的な奇岩群は、長い年月を経て自然が生み出した壮大でロマンあふれる芸術作品です。

王冠のように輝く海岸線 — 「皇冠海岸観光圏」



「皇冠海岸観光圏（クラウン・コースト）」は、台湾北部の美しい海岸線一帯を指す観光エリアで、その形状が王冠に似ていることから、この名が付けられ、地域の特色を生かした観光プロモーションが多数展開されています。

豊かな自然と文化資源が数多く点在する同エリアは、台湾本島最北端に位置する富貴岬灯台、穏やかな海が広がる浅水湾や白沙湾、サーファー達に人気の中角湾など、多彩な魅力を持つスポットが揃っています。野柳ジオパークの造形美や歴史と自然が融合する和平島などの、絶景ポイントも満載。サイクリングコースや、サーフィン、SUPなど、海岸線ならではのアクティビティも気軽に楽しめるのが魅力です。

<https://theme.northguan-nsa.gov.tw/crowncoast/Index.aspx?I=3>

多様な旅のニーズに応える、台湾の観光環境づくり

台湾各地には、豊かな自然景観をはじめ、歴史や食文化といった多彩な観光資源が揃っており、その魅力は国内外から高く評価されています。台湾観光庁では、観光の質をさらに高めることを目的に、各地域の特色ある資源を組み合わせて「奥行きのある観光エリア」の形成と、その国際化を推進しています。離島を含む台湾全土16か所に設けた国家風景区管理処では、開発プラットフォームとしての役割を担い、地域の特性に応じた観光誘致や開発を進め、ご当地の観光圏として地元産業との連携を強化し、業種を超えた観光産業の再統合にも取り組み、旅行者にとっての「新発見」や「再発見」を生み出す魅力的な観光プログラムの構築と、そのプロモーションを推進しています。

2024年には、日本からの訪台観光客が前年比42.2%増の延べ132万人に達し、国別では最多の来訪者数を誇ります。台湾観光庁では、「台湾観光100スポットライトプロモーション」を立ち上げ、各地の魅力ある観光資源を国内外の旅行者により深く知つもらうための情報発信を強化しています。

このたびの、日本旅行業協会（JATA）と連携で企画した「野柳ライトアッププレミアナイト」イベントや、「台湾鉄道旅行イベント（準備中）」、個人旅行者を対象にした「金福氣 NT\$5000 抽選プレゼント」企画、「台湾高速鉄道利用促進キャンペーン（2人利用で1人無料）」、都市交通と観光を組み合わせた「観光PASS」ほか、旅行パッケージツアーから、個人旅行まで幅広い旅行スタイルに対応した観光環境の充実を目指しています。

日本から気軽に旅立てる台湾に、春から夏旅、そして秋・冬の旅行シーズンも視野に入れてさらなる需要喚起に取り組んでいきます。